

Landi Photo-club. Le Moulin à papier de Kéréon, partenaire du club



Le groupe de photographes du club en sortie en forêt.

Dimanche, pour la première sortie de la saison, les membres du Landi Photo-club se sont donné rendez-vous en forêt d'Huelgoat, où ils ont cédé à l'appel de la nature en automne.

Des clichés du club exposés au Moulin à papier de Kéréon

Un bel exercice pratique attendait les nouveaux adhérents qui ont dû travailler les réglages du triangle d'exposition, jouer avec les lumières et affiner leurs compositions pour immortaliser les merveilles de la nature qui s'offraient à leurs yeux. Dans cet écrin naturel légendaire, les sujets d'inspira-

tion ne manquaient pas, entre champignons, végétaux et insectes, sans oublier la Rivière d'argent. Cette sortie a permis aux membres de faire plus ample connaissance et de partager un pique-nique. Sur le chemin du retour, les photographes se sont rendus au Moulin à papier de Kéréon, à Saint-Sauveur. Jean-Yves et Dominique Doyard ont souhaité collaborer avec le club, pour exposer dans leurs locaux une partie des clichés de l'exposition « Métiers, patrimoine et traditions », jusqu'au 7 novembre 2019. Le vernissage était assorti d'une démonstration de création de papier, par Jean-Yves.